



Journée nationale de lutte contre le harcèlement

publié le 16/11/2023

Le jeudi 09 novembre a eu lieu la [journée nationale de lutte contre le harcèlement](#) .

Présentation des ambassadeurs

A cette occasion, le rôle des ambassadeurs a été mis en avant afin de susciter l'engagement des collégiens dans ce dispositif. Être ambassadeur, c'est être particulièrement sensibilisé au phénomène de harcèlement afin de soutenir l'élève victime et pouvoir alerter les adultes. Cela permet par ailleurs d'impliquer les élèves dans la vie de l'établissement en les valorisant et en leur donnant un rôle actif.

Toutes les informations à connaître sont à la disposition des élèves par voie d'affichage sous le préau.

Intervention de la gendarmerie

Les élèves des deux classes de 5e ont reçu deux gendarmes de la Maison de Protection des Familles de la Gendarmerie nationale. Ils ont échangé librement sur le phénomène du harcèlement et toutes les notions qu'il englobe. Les élèves ont ainsi pu clarifier la définition du harcèlement, comprendre ce qui relève du harcèlement, discuter du principe de répétitivité, ...



Une sélection de documents au CDI

Le CDI est doté d'une collection de ressources à destination des adultes et des collégiens sur cette thématique. Une sélection est à découvrir en ce moment qui regroupe des livres documentaires, des romans, des mangas et des BD.

